

PRESSEMITTEILUNG

30. Januar 2018

EZB bestellt Hans-Joachim Klöckers und Claudia Mann für neue Führungsaufgaben

- Hans-Joachim Klöckers wird mit Wirkung zum 15. März Generaldirektor Internationale und europäische Beziehungen
- Claudia Mann wird mit Wirkung zum 1. März Direktorin Interne Revision

Das Direktorium der Europäischen Zentralbank (EZB) hat Hans-Joachim Klöckers zum Generaldirektor Internationale und europäische Beziehungen und Claudia Mann zur Direktorin Interne Revision ernannt.

Herr Klöckers, 55, ist derzeit Generaldirektor Wirtschaftliche Entwicklung und wird am 15. März 2018 in seine neue Position wechseln. Er tritt damit die Nachfolge von Frank Moss an, der Ende 2017 nach einer über 23-jährigen Tätigkeit für die EZB und das Europäische Währungsinstitut aus der EZB ausschied.

Frau Mann, 40, ist derzeit Stellvertretende Generaldirektorin Finanzen und wird ihre neue Stelle am 1. März antreten. Sie folgt auf Klaus Gressenbauer, der nach 20 Dienstjahren die EZB verlässt.

Herr Klöckers ist seit 1998 bei der EZB. Er war als Leiter der Direktion Geldpolitik sowie der Direktion Wirtschaftliche Entwicklung tätig. Zuvor war Herr Klöckers beim Europäischen Währungsinstitut, bei der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich (Sekretariat des Ausschusses der Zentralbankpräsidenten) und bei der Deutschen Bundesbank beschäftigt. Er erwarb an der Universität Freiburg einen Dokortitel in Volkswirtschaft.

Frau Mann ist seit 2016 bei der EZB beschäftigt und arbeitete davor bei KPMG und der Deutschen Bank. Sie studierte International Business in Tübingen und Madrid und erwarb an der Universität Tübingen einen Master-Abschluss in International Business Administration.

Medianfragen sind an Frau Rocio Gonzalez Lopez unter Tel. +49 69 1344 6451 zu richten.

Anmerkung:

- Die Generaldirektion Internationale und europäische Beziehungen unterstützt die Beschlussorgane der EZB durch die Ausarbeitung politischer Positionierungen in Fragen der internationalen Zusammenarbeit und in Belangen der EU bzw. der Währungsunion. Sie führt ökonomische Analysen durch und zeichnet in den folgenden Fachgebieten federführend für die Forschungsaktivitäten der EZB verantwortlich: Fragen der Systemrelevanz in Bezug auf die Weltwirtschaft und das internationale Währungs- und Finanzsystem, Volkswirtschaften außerhalb der EU (einschließlich Prognosen zu wichtigen Volkswirtschaften und Regionen), Europapolitik und institutionelle Fragen der EU. Die Generaldirektion stellt die wichtigste Kontaktstelle für europäische und internationale Organe, Einrichtungen und Foren sowie für Zentralbanken außerhalb der EU dar und unterhält Arbeitsbeziehungen zu diesen. In diesem Zusammenhang betreut sie auch die Vertretungsbüros der EZB in Washington und Brüssel. Die Generaldirektion Internationale und europäische Beziehungen koordiniert zudem die technische Zentralbankkooperation der EZB. Sie wirkt unterstützend bei der Ausarbeitung der externen Kommunikation zu internationalen und europäischen Angelegenheiten in ihrem Zuständigkeitsbereich mit.
- Die Direktion Interne Revision erbringt unabhängige sowie objektive Prüfungs- und Beratungsdienstleistungen, durch die die betrieblichen Abläufe der EZB verbessert werden sollen. Sie bewertet die Effektivität und Effizienz des Risikomanagements, der Kontrollen und der Steuerungsprozesse der EZB. Alle Tätigkeiten, Operationen und Prozesse der EZB können einer internen Revision unterzogen werden.

Europäische Zentralbank Generaldirektion Kommunikation
Internationale Medienarbeit, Sonnemannstraße 20, 60314 Frankfurt am Main, Deutschland
Tel.: +49 69 1344 7455, E-Mail: media@ecb.europa.eu, Internet: www.ecb.europa.eu

Nachdruck nur mit Quellenangabe gestattet.